
令和６年度 第２回 横山小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時   令和６年６月６日（木） １３時４５分から１５時３０分まで 

２ 開 催 場 所   横山小学校 ３階ＣＳルーム 

３ 出 席 委 員   内野 永士、 藤澤 徳次、 青山 敏郎、 溝口 玄、 今場 嘉寿、 

長田 テツ子、 太田 亜希子、 猪 さやか 

４ 欠 席 委 員   田中 綾 

５ オブザーバー   藤澤 典広（浜松市龍山支所長）、 坂井 久司（龍山民生委員）、 

森下 智子（竜川主任児童委員）、 藤原 二三美（龍山主任児童委員）  

６ 学校支援コーディネーター   市川 有佳 

７ 学 校   長坂 麻里子（校長）、 川村 雄司（教頭）、 遠見石 範子（ＣＳ担当） 

沖 みどり（ＣＳディレクター） 

８ 傍 聴 者   なし 

９ 会議録作成者   ＣＳディレクター 沖 みどり 

10 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、青山会長から溝口副会長を推挙す

る旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項   

（１）授業参観や運動会における子供の様子（感想発表） 

（２）学校支援活動の具体化に向けて 

   ①学校教育目標、目指す子供像への取り組み 

    ・総合的な学習の時間（かなきの学習） 

    ・キャリア教育 

    ・たつっ子わくわく学習 

   ②グループワーク（意見の交換）と発表（意見の共有） 

12 会 議 記 録 

  司会の川村教頭から、委員総数９人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 

（１）授業参観や運動会における子供の様子について 

議長から、授業参観や運動会における子供の様子について感想を求めたところ、委員からは、

以下の発言があった。 

・ 少人数にも拘わらず、運動会での動じない姿に感動した。（内野委員） 

・ 子供の人数よりも多い地域の方々のたくさんの応援が、児童たちに伝わった。（今場委員） 

・ 保護者や地域の方々、みんなで作りあげた見ごたえのある、いい運動会だった。（猪委員） 

・ 授業参観では、基本的に楽しんで学んでいると感じた。（藤澤委員） 

 



 

・ 運動会では、子供たち一人一人が主役であった。学校側からやらされている感がなかった。

自分たちが頑張っている姿を目に見えて感じることができ、先生方の見えないところでの指 

導・支援があったのだと思った。運動会での片付けを手伝わせてもらったが、準備での手伝

いは必要ではなかったか。男性教員が２人しかいない中、大変だったのではないか。来年度

は、ぜひ声を掛けてほしい。（青山会長） 

・ 運動会では、楽しく拝見、参加させていただいた。ただ、放送の音が、保護者席からははっ

きり聞きとれなかったことが残念だった。（森下オブザーバー） 

・ 授業を見させていただいて、子供たち一人一人が意見を言えることがすばらしいと思った。

（藤原オブザーバー） 

（２）学校支援活動の具体化に向けて 

  議長の指示により、教務主任の遠見石から、学校教育目標、目指す子供像への取り組みについ

て説明があり、委員による活動の具体化に向けてのグループワークを行った。その後、それぞれ

のグループから、以下の発言があった。 

【Ａグループ：青山会長、内野委員、今場委員、猪委員】 

・ 総合的な学習 ： ぶか凧について詳しい話を聞く。 

作り方や作り手の気持ち、あげ方、時期等の話。子供たちに揚がっているところを見せてあ

げたい。 

・ キャリア教育 ： 大谷選手のグローブを使って、野球教室を開くのはどうか。 

・ キャリア教育 ： うどん打ち体験を行ってはどうか。以前幼稚園主催で行った際は、たいへ

ん楽しく盛況であったため、以降家でも打つようになった。 

・ たつっ子わくわく学習 ： 昔と今の生活の違いについて話せる方を探し、講師として招く。 

【Ｂグループ：溝口副会長、藤澤委員、長田委員、太田委員】 

・ 総合的な学習 ： 郷土資料館が少ないため、龍山、竜川のことをよく知っていて教えてくだ

さる方の人材確保。 

・ 総合的な学習 ： 獣や獣道について詳しく話してくださる方の人材確保。 

・ 総合的な学習 ： 龍山の不動の滝や横山の茶室、蔵等の見学、また、近隣にて営業されてい

るお店への見学を実施してはどうか。 

・ キャリア教育 ： 地域との交流、活性化を図るため、龍山地区体育祭への参加を促してほし

い。 

・ ＰＴＡ事業 ： たつっ子合宿で毎年行われている「鮎のつかみどり」が有料になると聞いた。

その資金調達のために、地域のお祭りでの募金活動を行ってはどうか。 

 

その他報告事項等 

学校支援コーディネーターから、読み聞かせへの支援についての報告があった。 

司会からは、次回会議を令和６年１０月１５日（火）午後１時４５分よりＣＳルームで開催する

旨の報告があった。 


